

Nur noch wenige Wochen, dann haben die Ortsteile Wedesbüttel und Wedelheine Zugang zum schnellen Internet

Am Dienstag, den 11.02.2014 beginnen die Tiefbauarbeiten zur Erschließung der Ortsteile Wedelsbüttel und Wedelheine mit schnellen Internetzugängen. Noch vor Ostern sollen die Tiefbauarbeiten abgeschlossen sein. Danach wird die Technik installiert. Wir rechnenen damit, dass wir die ersten Kunden Ende Mai / Anfang Juni schalten können. Wir werden die Einwohner in Kürze vor Ort über das Projekt, die Möglichkeiten, Preise und Bedingungen informieren.